
建言献策 再立新功
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本报讯!记者 武建玲"昨日下午#民革郑州市委
举行中国国民党革命委员会成立

!"

周年纪念大会$

省市领导毛增华%杨惠琴%李秀奇%胡荃%岳喜忠%舒
安娜出席会议$

市委常委% 统战部部长胡荃代表中共郑州市委
向民革成立

!"

周年表示热烈祝贺$他说#民革郑州市
委成立以来#团结带领全市民革党员不断加强自身建
设#认真履行政治协商%民主监督%参政议政职责#围
绕我市的中心工作建言献策# 为促进祖国和平统一%

为郑州的改革开放和现代化建设作出了应有贡献$

民革郑州市委主委张万一表示# 民革郑州市委
将团结带领全市民革党员# 认真学习贯彻中共十七
大精神#以改革创新精神全面推进自身建设#努力发
扬民革的优势和特点#进一步提高参政议政%民主监
督的能力和水平#履行好参政党职能#为我市的跨越
式发展和构建和谐郑州作出新贡献$

市政协副主席% 九三学社郑州市委主委舒安娜
代表我市各民主党派和工商联致贺词$

大会还对民革郑州市委近三年来涌现出的先进
集体和先进个人进行了表彰$

贯彻十七大精神

推进跨越式发展
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总值班 张利民
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动物防疫法明年实施
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本报讯!记者 刘俊礼"新修订的'中华人民共和
国动物防疫法(#将于

("",

年
+

月
+

日起施行#因此备
受社会各界关注$该法对动物疫情的报告%认定和公
布有哪些新要求) 在动物疫病预防方面有哪些新的
规定) 对民众生活会产生哪些影响) 昨日#记者采访
了市畜牧局局长蔡仲友$

*动物防疫法共分十章八十五条#分别为总则#动
物疫病的预防#动物疫情的报告%通报和公布#动物疫
病的控制和扑灭#动物和动物产品的检疫#动物诊疗#

监督管理#保护措施#法律责任#附则$ +蔡仲友介绍说$

动物防疫法还规定#任何单位和个人不得瞒报%

谎报%迟报%漏报动物疫情#不得授意他人瞒报%谎
报%迟报动物疫情#不得阻碍他人报告动物疫情$

城市居民掀起养宠物热# 动物诊疗机构迅速增
加#如何加强对诊疗机构的管理#预防狂犬病等人畜
共患病#保障人民群众身心健康) 蔡仲友说#新修订
的'动物防疫法(专门加大了对动物诊疗机构的监督
管理#明确了动物诊疗许可的内容%程序和期限,建
立了执业兽医制度# 具有兽医相关专业大学专科以
上学历的#申请执业兽医资格考试#考试合格并经注
册后#方可从事动物诊疗%开具兽药处方等活动$

市畜牧局要求各地畜牧部门采取各种形式#大
力开展学习宣传活动#为'动物防疫法(的正式实施
打下坚实的基础$ 积极组织兽医工作机构贯彻落实
'动物防疫法(的各项规定#积极开展'动物防疫法(

贯彻执行情况的检查工作# 对施行中出现的问题及
时研究解决#将'动物防疫法(的各项规定落到实处$

!新修订的"中华人民共和国动物防疫法#详见

今日七版$ "

国药控股郑州拓市场
234"56789:

本报讯!记者 张冯焱"昨日下午#省委常委%市
委书记王文超会见了国药控股有限公司代表团总经
理付明仲一行$

国药控股有限公司隶属于中国医药集团# 是目
前我国最大的医药流通企业# 销售网络覆盖国内

+,

个城市$国药控股有限公司代表团此次来郑州主要是
和郑州九瑞药业有限公司签约# 双方今后将在药品
物流运输%配送%分销%存销等方面开展合作$ 这也是
国药控股有限公司在河南开拓的第一个销售网络$

王文超代表市委%市政府向付明仲一行表示欢
迎$他说#郑州地处中原腹地#具有发展物流业的交
通 %区位 %通讯条件 #在交通方面 #郑州承东启西 %

连南贯北#铁路%公路%航空等四通八达$ 作为中部
地区的区域性中心城市#郑州商品物流网络辐射到
山东 %山西 %陕西 %安徽 %河北 %江苏等

(-

多个省
市#郑州还是我国主要的通讯枢纽之一$ 王文超表
示#药品经营和销售关系百姓的生命健康#国药控
股有限公司和郑州九瑞药业有限公司的合作#对郑
州市乃至河南省药品市场的规范以及百姓用药安
全都将起到积极的推动作用#希望国药控股有限公
司能把郑州作为在中部地区发展的重要基地#郑州
市将为项目的实施提供便利和支持$

付明仲说#郑州交通区位优势明显#有利于企业
分销等业务的发展$国药控股有限公司进入郑州市场
以后#一定会规范管理#诚信经营#为河南人民提供放
心安全的药品$

副市长王庆海会见时在座$
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上街特色产业园区优势凸显

本报讯 !记者 王

亚楼 通讯员 克东海

王瑞 " 林肯电气合力
!郑州" 焊材有限公司
入驻园区#目标定位为
全球最大的焊剂生产
基地,国家承压阀门质
量监督检验检测中心
正在加紧施工, 中铝河南分公司销售收入%

资产总值实现*双百亿+--上街区以服务
企业为主线#以建立研发基地为载体#以培
育高新技术企业为突破口#全力实施以中铝
郑州企业园为龙头%装备制造业基地!阀门
产业园"和科技孵化园为两翼的三园产业格
局#上街区集*特色型%辐射型%集聚型%效益
型%服务型+的特色产业园区优势凸显$

中铝郑州企业园 *龙头高昂+$ 截至目
前#已累计实现销售收入

+"!

亿元#氧化铝
产量达

((+

万吨#水泥产量
##

万吨#原铝产
量

&./

万吨#碳素制品
+,.#

万吨#工业投入

累计完成
!

亿元 # 园区企业资产总值达
+//.#

亿元#超额完成全年目标任务$ 同时#

园区节能减排成效显著#

("

项节能技改项
目已竣工投产过半#前

+"

个月#中铝郑州企
业累计节能

(.0+

万吨标准煤# 企业万元生
产总值能耗比上年同期下降

&1

$

装备制造业基地!阀门产业园"成为强
劲一翼$ 目前# 园区内入驻企业已达到

/0

家#已完成投资
+.#

亿元$ 其中#河南上蝶阀
门股份有限公司%河南郑州蝶阀厂股份有限
公司等

0

家规模以上企业已建成投产, 铝都
蝶阀%康泰橡胶等

+"

余家入驻企业一期工程

已经投产,投资
+

亿元%占地
+""

亩的西芝路
桥重工有限公司#投资

#&""

万元%占地
#&

亩
的郑州恒安机械设备有限公司等

+&

家企业
正在加紧建设$ 截至

++

月底#园区新增固定
资产投资

(.+

亿余元, 上街阀门工业集群区
全部工业增加值

/.!0

亿元#销售收入
+&.!

亿
元#工业投入

+.0

亿元#基础设施投入超过
+

亿元$

国家铝冶炼工程技术研
究中心科技孵化园为区域经
济发展注入无限动力$ 年初动
工建设的科技孵化园区项目#

已累计完成各项资金
投入超

+

亿元$园区特
种氧化铝主体试验厂
房%综合试验厂房等一
期建设现已完工并将
于

+(

月下旬投料生
产$*精细抛光氧化铝+

*高导热性氧化铝+*电
子枪喷涂用氧化铝+等替代进口的高新技术
产品已列入*孵化+计划$ *精细抛光氧化铝
试验线建设+项目已经完成工艺及配套设施
的设计工作#

("",

年
/

月将投入试验和生
产$此外#围绕国家铝工业节能降耗%技术升
级%新技术新材料开发的其他项目明年也将
陆续进驻科技孵化园区$

雪花翩然至 绿城冬意浓
本报记者 刘俊礼 安群英 高凯 刘招 刘玉娟 文 李焱 陈靖 图

昨日#踏着圣诞的脚步#飘飘洒洒的小
雪悄然降临郑州#给人们增添了几多欢乐$

雪下了近
2

个小时

久违的降雪让人兴奋不已# 许多市民
走出家门# 让雪花肆意飘落身上# 不少人
还举起相机在雪中留影$ 市气象台高级工
程师杜瑞莉说& *这场雪对冬小麦还是比
较有利 # 对降低城区的大气污染非常有
利$+ 根据市气象台观测# 昨日

!

时
("

分#

郑州开始降下小雪#

+"

时
"&

分结束# 降
雪厚度

".&

毫米$

据气象监测资料分析#未来两天#郑州
早上还将有雾#今日和明日#我市以阴间多

云为主#天气将转为干冷$

路面短时拥堵

昨日
,

时前后# 飞扬的雪花和赶着上
班的市民挤在一起$ 记者发现#由于地面湿
滑#车辆行驶缓慢#造成一些地方交通短时
拥堵$

花园路和金水路立交桥二层发生拥堵#

桥西侧人民路上车辆排到了丹尼斯百货商
场附近#桥东侧金水路东段#机动车排到了
经三路附近$

花园路上#纬五路至东风路路段#由南
往北的车辆排起长龙# 公交车迟迟不能进
站#候车的上班族不免有点心急&*下雪了心

情很好#但还是希望公交车快点来#谁也不
想上班迟到$ +

屋外飘雪屋里暖

昨日#侯寨乡郭村五组郭新年家炉子烧
得旺旺的#

&,

岁的老郭患有类风湿#他对记
者说#在冬至前一天#区民政部门就给送来
了米%油%鸭绒被#还有专门取暖的炉子#连
煤球%排气的烟囱都有$吃饭烧水取暖#都不
用发愁了$

据介绍#二七区民政局共购置
+""

多个
取暖炉%

+""

件棉衣%

+""

件棉被#发放到最
困难的低保户%五保户和优扶对象手中#每
户配发

&""

块煤球# 保障冬季困难群众温

暖过冬$

米面送到特困家庭

昨日下午#在工作人员带领下#中原区
人大代表李文献来到三官庙街道办事处伏
牛路

+/+

号院特困户秦福胜老人家中#为他
们送来食用油%大米%面粉和

(""

元慰问金$

!"

多岁的秦福胜和老伴郭玉梅都是聋
哑人#两个女儿已经出嫁#

/"

岁的儿子也因
身患结肠炎而一直躺在病床上$因老伴郭玉
梅户口不在郑州#不符合条件#至今还没有
吃上低保#社区正在与民政部门联系#希望
能给这个特困家庭一些生活上的帮助$

忽冷忽热谨防感冒

昨日的冬雪给干燥的绿城带来一丝清
爽$ 市二院呼吸科的医生说#雪能够净化空
气#降低空气中的细菌和粉尘#使干燥的空
气湿润$ 但是昨日的这场雪太小#不足以净
化空气中的细菌#再加上忽冷忽热#更容易
导致感冒等呼吸道疾病的发生#提醒市民多
喝水#多吃水果和蔬菜预防感冒$
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据新华社电 中共中央总书记% 国家主
席% 中央军委主席胡锦涛

(2

日在中南海同
各民主党派中央%全国工商联新老主要领导
人座谈并发表重要讲话$ 胡锦涛强调#中国
共产党领导的多党合作和政治协商制度#体
现了我国社会主义民主政治的本质要求#符
合中国特色社会主义事业的发展要求$要坚
定不移地坚持长期共存%互相监督%肝胆相
照%荣辱与共的方针#巩固共产党领导%多党
派合作%共产党执政%多党派参政的多党合
作的良好政治格局#发展我国各政党民主团
结%生动活泼的和谐政治关系#同心同德坚
持和发展中国特色社会主义$

中共中央政治局常委%全国政协主席贾
庆林主持座谈会$ 中共中央政治局常委%中

央书记处书记习近平出席$

座谈会上#民革中央主席周铁农%民盟
中央主席蒋树声% 民建中央主席陈昌智%民
进中央主席严隽琪% 农工党中央主席桑国
卫%致公党中央主席万钢%九三学社中央主
席韩启德%台盟中央主席林文漪%全国工商
联主席黄孟复等先后发言$民革中央原主席
何鲁丽%民建中央原主席成思危%民进中央
原主席许嘉璐% 农工党中央原主席蒋正华%

致公党中央原主席罗豪才也在座谈会上作
了饱含真情的发言$

在认真听取大家的发言后$胡锦涛作了
重要讲话$ 他首先代表中共中央#向各民主
党派中央%全国工商联新当选的领导班子成
员#表示热烈的祝贺$

胡锦涛强调#中国共产党和各民主党派
在团结合作的实践中积累了许多成功经验#

归结起来#最基本的有以下几点&一是必须
高举中国特色社会主义伟大旗帜#坚持中国
特色社会主义道路不动摇#坚持中国特色社
会主义理论体系不动摇$二是必须立足国家
发展大局#共同为落实国家发展战略和发展
目标而奋斗$ 三是必须注重制度建设#不断
提高政治协商%民主监督%参政议政的有效
性$四是必须坚持执政党建设同参政党建设
互相促进#提高执政党的领导水平和参政党
的参政能力$ 在今后的征程上#我们要继续
坚持和运用这些成功经验#不断开创我国社
会主义多党合作事业新局面$

胡锦涛强调#在新的历史起点上#我国

统一战线和社会主义多党合作事业要继续
发展%发挥更大作用#必须把广大成员的思
想和行动统一到中共十七大精神上来 #把
智慧和力量凝聚到实现中共十七大提出的
各项任务上来$胡锦涛提出三点希望$一是
要继续高举中国特色社会主义伟大旗帜 #

进一步打牢同中国共产党亲密合作的思想
政治基础$ 二是要继续深入贯彻落实科学
发展观# 进一步为实现全面建设小康社会
奋斗目标献计出力$ 三是要继续搞好政治
交接#进一步提高开展参政议政%民主监督
的能力和水平$ 工商联也要把加强自身建
设摆在突出位置# 更好促进非公有制经济
健康发展# 更好引导非公有制经济人士健
康成长$


